



### **Verabschiedung der Justizamtsinspektorin Marita Mang-Grosch**

Nach fast 38-jähriger Tätigkeit in der Verwaltungsgerichtsbarkeit ist Frau Justizamtsinspektorin Marita Mang-Grosch zum 1.4.2021 nach eigenen Worten „mit einem lachenden und einem weinenden Auge“ zum Amtsgericht Saarlouis gewechselt. Gleichzeitig wurde sie in das Endamt ihrer Laufbahn befördert. Da Frau Mang-Grosch dort 1981 nach Abschluss der Verwaltungslehre erste Berufserfahrungen in der saarländischen Justiz gesammelt hatte, kehrt sie nun gewissermaßen „zu den Wurzeln zurück“.

Frau Mang-Grosch wurde pandemiebedingt nur in kleiner Runde verabschiedet. Der Präsident des Oberverwaltungsgerichts, Michael Bitz, bedankte sich in dem Rahmen noch einmal bei Frau Mang-Grosch für die langjährige gute Zusammenarbeit und die trotz deutlicher „Arbeitsverdichtung“ infolge Personalabbaus mit gleichbleibend hoher Qualität und Zuverlässigkeit geleistete

Arbeit in verschiedensten Bereichen, insbesondere in den Arbeitsfeldern Controlling und Statistik. Frau Mang-Grosch hat sich darüber hinaus durch ihr Engagement als Leiterin des Qualitätszirkels der Verwaltungsgerichtsbarkeit sowie in der Ausbildung der Anwältinnen und Anwält im mittleren Dienst der saarländischen Justiz engagiert und ausgezeichnet.

Auf dem Bild sind – von links nach rechts – zu sehen der Präsident des OVG des Saarlandes Michael Bitz, die Präsidentin des VG des Saarlandes Astrid Haas, Frau Mang Grosch, der Geschäftsleiter der Verwaltungsgerichtsbarkeit Harry Moser und die stellvertretende Geschäftsleiterin Ramona Wieck.